

Integran plataformas electorales para los comicios de Atlautla

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Los siete partidos políticos con posibilidad de participar en la elección extraordinaria del municipio de Atlautla, presentaron ante el Consejo Municipal sus plataformas electorales, así como las coaliciones conformadas entre el PAN-PRI y Morena-PT para poder participar en la elección del próximo 15 de mayo.

Los documentos fueron entregados al Consejo Municipal dentro del plazo establecido para esta actividad, el cual arrancó del 9 al 13 de abril, sólo falta el visto bueno a estas propuestas, a más tardar el 26 de este mes.

Los partidos que entregaron su plataforma para participar en

la contienda fueron: Movimiento Ciudadano, el Partido Verde Ecologista, el Partido de la Revolución Democrática, Nueva Alianza, así como los tres partidos que perdieron registro pero todavía tienen posibilidad de entrar en esta elección: Fuerza por México, Redes Sociales Progresistas y Encuentro Solidario.

De acuerdo al calendario electoral en estos momentos se encuentra en proceso la realización de las precampañas, desde el pasado 11 y hasta el 18 de abril. En este plazo los partidos y coaliciones podrán llevar a cabo sus procesos internos y definir quiénes integrarán su planilla.

Desde el pasado 7 de abril está prohibido establecer y ope-



El 15 de mayo será la votación municipal. IVÁN CARMONA

rar programas de apoyo social o comunitario en esta localidad y hasta el 15 de mayo, cuando el electorado acuda a las urnas. Los partidos tendrán hasta el 19 de abril para retirar toda la propaganda electoral que puedan ocupar para esta etapa.

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) llevó a cabo

sin problema la prueba de funcionalidad del sistema PREP que se utilizará el día 15 de mayo, cuando cierren las casillas, para dar a conocer resultados preliminares de la votación recibida. El primer simulacro se llevará a cabo el día 24 de este mes; la segunda prueba el 5 de mayo para detectar errores, omisiones o fallas. ■